



ESTA TARDE, EL TEATROMUSEO REALIZARÁ UN PASACALLES POR EL PUERTO.

Teatromuseo celebra hoy con un pasacalles 17 años de actividad

VALPARAÍSO. *Se iniciará a las 15.00 horas, desde la plaza Victoria.*

Con un pasacalles por las calles del centro de Valparaíso, el Teatromuseo del Títere y el Payaso iniciará hoy las actividades de celebración por sus 17 años de existencia, las que se extenderán durante la primera semana de julio, con distintas iniciativas culturales.

La fundación, con sede en el cerro Cárcel, tuvo sus inicios como una compañía de teatro, denominada El Faro, formada por quien es hoy el director del Teatromuseo, Víctor Quiroga, sus hijas y Paulina Beltrán, actual encargada de proyectos de la institución, que se enfoca en la *commedia dell'arte*.

En estos 17 años de trayectoria, la fundación ha realizado 18 encuentros internacionales, 17 festivales de teatro infantil, alrededor de 8 mil funciones y ha recibido en sus instalaciones de la calle Cumming 795 a alrededor de 10 mil estudiantes.

Quiroga precisó que actual-

mente el Teatromuseo alberga una escuela de formación, que cuenta con 12 profesores, y todas las semanas trabajan con diversas compañías en su sala de espectáculos.

Explicó que la fundación en un comienzo quería ser un espacio para difundir el teatro de la nariz roja y marionetas, pero ahora busca ser un centro de investigación permanente en el área de la pedagogía, para mostrar el arte del teatro de animación y la comicidad. “Partimos con muchos sueños y ahora tenemos más sueños de cómo partimos”, dijo Víctor Quiroga.

DESDE LA PLAZA VICTORIA

El pasacalles del Teatromuseo del Títere y el Payaso se iniciará a las 15.00 horas de hoy, y el punto de encuentro será la plaza Victoria.

Además, desde el 1 al 7 de julio se realizarán funciones de diversas compañías para celebrar sus 17 años de existencia. 